

S&P advierte riesgos por bajo crecimiento económico del país

Si la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador no logra abordar de manera efectiva los desafíos del país y cumplir sus promesas existe el riesgo de que persista el pobre crecimiento económico, advirtió Standard & Poor's (S&P).

De acuerdo con la calificadora, esto podría erosionar la resiliencia

CAMBIO.

En la política energética y la cancelación del NAIM deterioraron las expectativas de crecimiento.

económica del país y las condiciones operativas de las instituciones financieras.

“Seguiremos observando qué tan exitoso es el gobierno mexicano para restablecer la confianza, a fin de impulsar la actividad económica”, señaló Alfredo Calvo, analista de banca para México de S&P.

—*Jeanette Leyva*